

行 会 ってこーわい ってこーわい

「株式会社世起」

第7回四国でいちばん
大切にしたい会社大賞受賞

No. 117

和洋菓子製造の株式会社世起＝北川原＝は2月28日、四国地域イノベーション創出協議会が主催する「第7回四国でいちばん大切にしたい会社大賞」の「中小機構四国本部長賞」を受賞しました。

この大賞は、社員や顧客、地域から必要とされ、「大切にしたい」と思われる企業などを表彰するものです。毎朝行っている、会社の方針を示した「経営計画書」の読み合わせと先輩社員が新入社員をマンツーマンで指導する「ブラザーシスター制度」が評価されました。

「思い付いたらやってみる。大切なのは早く実践することです」と語るのは社長の今村暢秀さん。商品開発に関してはもちろんのこと、社員教育に関しても、よいと感じたことはとにかく実践しています。

先輩社員の意識改革から取り組んだ「ブラザーシスター制度」は、教えられる側はもちろん、教える側のステップアップにもなるという共通認識のもと、新入社員が入社してしばらくは、先輩社員と2人で1人分の仕事を行うという形をとっています。フォロー体制をしっかりと整えることで離職を防ぎ、未来への投資に繋がっています。

受賞後、工場内の協力体制がよりよくなったという世起。今後も、全社員で同じ方向に向かっていけるような組織づくりを目指します。



- 1 賞状を手にする社長の今村暢秀さん⑤と盾を手にする企画開発部の黒川香織さん⑥
- 2 経営計画書の読み合わせをする社員の皆さん。経営理念の共通認識を図る

▼編集後記

先月の編集後記からあつという間に1カ月が経ちました。大型連休もあった5月は、皆さんのように過ぎてしましたか。

私はこの1カ月で、今まで知らなかった地域の行事などをいくつも取材することができました。地元を盛り上げる皆さんの頑張りや楽しそうな様子をカメラに収めながら、次はどんなキラキラまさき人に出会えるのか楽しみにになりました。取材してほしいことがあればどんどん教えてください。ね。(酒井)

先日、レンタサイクルでクロスバイクを借りて、町内を巡ってみました。最近、車やバイクにしか乗らない生活なので、自分の力で風を切る感覚が懐かしく、とても気持ち良かったです。普段、車窓から見慣れている景色も自転車に乗ってみると、同じ景色でも感じ方が違って。「たまには自転車で通勤するのもいいかも」と思った取材となりました。(蔭谷)

Proud! Japan

日本大賞の栄冠を手にしました。

サンタ
アイスクリーム

アイス サンタ 検索

広告

Oh!庭ya!

施工実績 16万件 リピート率 90%

0120-28-4141

見積り無料

お気軽にお電話ください!

0120-28-4141

http://www.oh24ya.com

松前土建株式会社

作業員募集中

* 経験者は前職以上の収入を保証します

TEL 089-984-1019